



W

Comentarios en la web

Isapres: Controversia por plazo de pago enciende debate y Gobierno no logra librarse de críticas. www.emol.cl



Luisa Vergara

Más allá de todo debate debemos considerar que junto con las Isapres también quebrarían las clínicas en las cuales actualmente se atienden más de 8 millones de afiliados de distintos niveles socio económicos.

Andrés Olave

Es fácil buscar quiénes alegaron que había que reducir lo que tenían que devolver las Isapres y lograron bajar a un mínimo.

Jorge Bravo

Quiénes pidieron devolver en mayor plazo, quiénes quisieron transformar deuda en mutuo con un perdón de parte de la deuda y con devolución en menor plazo.